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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DO
DIA 30/10/2019.

Aos trinta dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove, às nove horas, na
Sede da CAPREMI, situada na Rua Manoel Veloso, 49, nesta cidade, realizou-se
reunião ordinária do Conselho Municipal de Previdência-CMP, com o objetivo de dar
continuidade às atividades desse Órgão Deliberativo. Dentre a nova composição do
referido Conselho, estiveram presentes a Diretora da Previdência, Sônia Maria Ferreira
Lima, os Conselheiros representantes de servidores ativos, inativos, Poder Executivo e
Poder Legislativo. Vereador José Alencar Arrabai, outras representações: Dorlando
Alves Santana Silva, lonete Souza. Ari Costa de Souza, Maria da Gloria Silva Alves,
Valtim Rodrigues Lima e servidores da CAPREMI, que prestaram suporte a esta reunião.
Ao abrir os trabalhos, a Diretora de Previdência fez considerações sobre as deliberações
da reunião anterior e apresentou informações sobre a situação do benefício requerido
por dois companheiros que conviveram com a Servidora aposentada, Teresa Cristina
Oliveira da Silva. Continuando, a Diretora fez considerações sobre o novo cálculo
atuarial, destacou pontos do Relatório Conclusivo, o qual foi enviado através de Ofícios
ao Gabinete do Prefeito, Presidência da Câmara Municipal, Controladoria Geral do
Município e Procuradoria Geral do Município. O Relatório citado apresenta fragilidade
nos posicionamentos do Poder Executivo, que não faz os repasses devidos; do Poder
Legislativo, que tem aprovado sequencia de contas anuais da Prefeitura Municipal,
mesmo com as situações de pendências com o Sistema Previdenciário e; do TCM-BA,
que não incita ou promove medidas que tenham por finalidade fazer com que os
gestores honrem os débitos e compromissos previdenciários dos entes patronais, ou o
quanto estabelecido em Lei Municipal, A Diretora fez observações quanto ao benefício
de auxilio doença, com registro de que ocorreu aumento na quantidade e valores dos
benefícios concedidos e também sobre pedidos de novas aposentadorias. Foi informado
sobre a possibilidade de uso de recursos possivelmente repassados ao Município do
fatiamento do pré-sal entre entes federados, Foi definido que o Conselho faria o
acompanhamento da tramitação das proposições legislativas sobre o assunto no
Congresso Nacional para posterior formulação de pleitos junto ao Executivo e Legislativo
Municipal. Feitas as considerações e ponderações dos presentes, a Diretora da
CAPREMI, Sônia Maria Ferreira Lima agradeceu a presença de todos e como nada mais
havia para ser tratado, deu por encerrada a presente reunião, da qual foi l^s/rada a
presente Ata
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